

## Se mantendrá deuda debajo de 45% del PIB (Reforma 22/05/19)

Se mantendrá deuda debajo de 45% del PIB (Reforma 22/05/19) Jorge Cano Cd. de México (22 mayo 2019).- La deuda pública en México se mantendrá por debajo del 45 por ciento del PIB, aseguró el Secretario de Hacienda y Crédito Público, Carlos Urzúa. El anuncio lo hizo ante empresarios reunidos en el foro "Impulsando el Potencial Económico de México" organizado por el American Society Council of the Americas. "El objetivo es que se mantenga constante o baje, pero que no suba" afirmó. La deuda pública en México aumentó como porcentaje del PIB de un nivel de 30 por ciento del PIB a más de 40 por ciento en el último sexenio, dijo. Por esta razón se buscará obtener un superávit primario de uno por ciento cada año para no incrementar la deuda pública como porcentaje del PIB. En el primer trimestre del año se lleva un superávit de 98 mil millones de pesos, refirió.